



Roni Stoneman, Legenda Banjo di Dunia Musik Country, Tutup Usia di Usia 85 Tahun

Description

Virtuoso Banjo Player Roni Stoneman Tutup Usia

R.I.P untuk Roni Stoneman, pemain banjo yang ahli, yang mendunia melalui acara musik country “Hee Haw” dan merupakan salah satu anggota terakhir dari The Stoneman Family, keluarga string band Appalachian yang terkenal. Dia meninggal di usia 85 tahun di rumahnya di Murfreesboro, Tenn. Julie Harris, seorang teman keluarga, telah mengonfirmasi kematian tersebut.

Memulai Karir di Dunia Musik

Pada tahun 1957, Roni Stoneman menjadi terkenal lewat versi instrumentalnya yang menghentak dari lagu “Lonesome Road Blues”, menjadikannya wanita pertama yang memainkan banjo bluegrass modern di rekaman gramofon. Pada tahun 1973, ia berperan dalam acara “Hee Haw” dan menjadi seorang komedian sekaligus musisi yang menghibur jutaan pemirsa.

Karir Bersama Keluarga Stoneman

Roni bergabung dengan Stonemans, keluarga musisi yang dipimpin oleh ayahnya, Ernest V. “Pop” Stoneman. Mereka merekam lagu-lagu bergenre bluegrass, country, folk, dan rock ‘n’ roll, merilis beberapa single yang mencapai tangga lagu country top di akhir 1960-an.

Perjalanan Musik Roni Stoneman

Di samping rekaman-rekaman yang terkenal, Stonemans terkenal dengan penampilan langsung mereka yang penuh semangat, terinspirasi dari seni panggung vaudeville. Roni Stoneman berkontribusi pada katalog musik keluarga dengan variasi lagu-lagu, seperti “Bill Bailey, Won’t You Please Come Home”, “It’s Rain”, dan “The Baby-O” yang dinyanyikan bersama saudarinya, Donna.

Pengabdian Sebagai “First Lady of the Banjo”

Bergabung dengan “Hee Haw” selama hampir 20 tahun, Roni Stoneman dikenal sebagai “First Lady of

the Banjo” dalam musik country. Dia merilis buku autobiografi berjudul “Pressing On: The Roni Stoneman Story” dan diabadikan dalam Bluegrass Music Hall of Fame pada 2021 bersama keluarga musiknya.

Warisan dan Keluarga

Roni Stoneman meninggalkan warisan musik yang kuat, serta keluarga yang mencintainya. Dia bersama saudarinya Donna terus tampil hingga 2020-an, menunjukkan dedikasi mereka dalam dunia musik. Meskipun perjalanan hidupnya penuh perjuangan, Roni Stoneman selalu membagikan kegembiraan melalui musiknya, menciptakan kenangan abadi bagi para penggemar dan keluarganya.

Ringkasan

Roni Stoneman, pemain banjo virtuoso dan karakter utama dalam acara musik country “Hee Haw,” telah meninggal pada usia 85 tahun. Dia juga adalah salah satu anggota terakhir dari Stoneman Family, keluarga string band terkenal dari Appalachia. Selain itu, ia dikenal berhasil dalam dunia musik banjo pada tahun 1957 dengan lagu “Lonesome Road Blues.” Bagaimana pengaruh Roni Stoneman dalam musik country? Apakah Anda mengenal upaya musikalnya? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)